

Communiqué de presse

9. Mai 2023

Journée des soins infirmiers Remise des prix de la fondation Torus

Pendant la pandémie, le personnel soignant a fourni des prestations extraordinaires. Cet engagement n'a été que trop rarement récompensé financièrement. L'objectif de la Fondation Torus est de compenser quelque peu ce manque de reconnaissance. De mai 2022 à janvier 2023, la Fondation Torus a déjà versé une somme d'argent à neuf équipes soignantes de tailles et de settings différents. Ces remises de prix ont constitué une reconnaissance symbolique, mais réelle.

Après la pandémie, la Fondation Torus a observé avec beaucoup d'inquiétude la situation dans les services d'urgence des hôpitaux pour enfants. Le président du conseil de fondation, Frank Petermann, docteur en droit, souligne : "Les enfants et les adolescents ont déjà particulièrement souffert pendant la pandémie Covid-19. Les équipes d'urgence fournissent un travail énorme - dans des conditions toujours plus difficiles - et nous souhaitons l'honorer". Les services d'urgences pédiatriques suivants reçoivent la somme de 3'333 francs pour l'ensemble du personnel soignant.

- Hôpital de l'Île à Berne
- Hôpital pédiatrique universitaire des deux Bâle
- Hôpital universitaire de Zurich
- Hôpitaux Universitaires Genève HUG
- Centre hospitalier universitaire vaudois CHUV

Le montant, qui sera remis sous forme de chèque le 12 mai 2023, doit permettre au collectif d'organiser un événement, une pause, ou autre.

A l'avenir, la Fondation Torus s'engagera davantage pour la reconnaissance du droit en vigueur en matière de conditions de travail. Partout où il n'est pas respecté au détriment des soignants, elle s'engagera directement en faveur des soignants.

Contact

Stiftung TORUS
Luzernerstrasse 230
CH-6402 Merlischachen

info@stiftung-torus.org
www.stiftung-torus.org

Au nom de la fondation
Dr. iur Frank Petermann, Président